

[Text]

week on Wednesday, Thursday and Friday evenings. There was additional representation at that meeting on behalf of the churches, the environmental industry, the National Association on Poverty, three or four new conservation groups and two other environmental organization, as well as some additional representation from business. This means that we now represent over 65 sectors in Canadian society, coming together to see if we can, by consensus, develop this idea further. That meeting also was a big success. Everybody endorsed our recommendations and we are now the round table, the neutral chair and secretariat for that organization.

I have French and English copies of the progress report that was before that gathering, which I promise you is the very last piece of information I will profer to you today. However, I commend this little report to you. We are quite proud it, not so much in what it says, but rather, in considering who wrote it. Contributing to this report was the Canadian Council on International Cooperation, the IDRC, another international organization, Pollution Probe, BCNI, a major business organization, CIDA, the Department of the Environment, the Canadian Chamber of Commerce, the Inuit Circumpolar Conference, Friends of the Earth, the Federation of Canadian Municipalities, and Women in the Environment and Development.

No matter what they have to say, when you have a group such as that arriving at a consensus on how we might move towards a level of sustainable development, it has to be an interesting report.

Mr. Chairman, with those remarks — and I hope they have not been too lengthy — I conclude my brief introduction to our work. In a nutshell, we hope we have your support for this initiative.

The Chairman: Thank you very much, Mr. Doering.

Senator Austin: I will start by asking you whether you can give tax receipts for charitable contributions to the members of the public who seek to support you financially. Is that part of your legislation?

Mr. Doering: I am so glad you asked that. At the moment, we cannot give such tax receipts, but we could if it was so legislated.

Senator Austin: Is that provided for in the legislation?

[Traduction]

nous soyons parvenus à élaborer la stratégie voulue, et notre deuxième réunion a eu lieu les mercredi, jeudi et vendredi soir de la semaine dernière. Cette réunion comprenait aussi des représentants des églises, des milieux de l'environnement, de l'Association nationale de lutte contre la pauvreté, de trois ou quatre nouveaux groupes oeuvrant dans le domaine de la conservation, de deux autres organismes de protection de l'environnement et plusieurs autres représentants du monde des affaires. Cela veut dire que nous représenterons maintenant plus de 65 secteurs de la société canadienne, secteurs qui ont décidé de se rapprocher afin de voir si nous parvenons, par voie de consensus, à étoffer ce concept fondamental. Cette réunion a, elle aussi, été un franc succès. Nos recommandations ont été adoptées à l'unanimité et nous sommes maintenant la table ronde, la présidence impartiale et le secrétariat de cette organisation.

J'ai également apporté des copies des versions anglaise et française du rapport d'étape présenté à cette réunion et, je vous le jure, c'est le dernier document que je vous proposerai aujourd'hui. Cela dit, je vous en recommande la lecture. Nous sommes plutôt fiers de ce petit rapport, moins à cause de son contenu qu'à cause de ceux qui l'ont rédigé. En effet, ce rapport regroupe les contributions du Conseil canadien pour la coopération internationale, le CRDI, un autre organisme international, Pollution Probe, le Conseil canadien des chefs d'entreprise, l'ACDI, le ministère de l'Environnement, la Chambre de commerce canadienne, la Conférence circumpolaire Inuit, les Amis de la Terre, la Fédération des municipalités canadiennes, ainsi que Women in the Environment and Development.

Quelle que puisse être la teneur des contributions, il est clair que le rapport rendu par un groupe tel que celui-ci, qui parvient à dégager un consensus sur les moyens qui permettraient de passer à un développement durable, ne peut qu'être intéressant.

Monsieur le président, en espérant ne pas avoir abusé de votre attention, j'aimerais terminer ce rapide exposé sur les actions menées par notre organisme. J'espère que cette initiative recueillera votre appui.

Le président: M. Doering, je vous remercie.

Le sénateur Austin: J'aimerais d'abord vous demander si vous êtes habilité à délivrer, aux membres du public qui voudraient contribuer financièrement à votre action, des reçus tels que ceux que délivrent, à des fins fiscales, les organismes charitables. Cela est-il prévu dans les textes?

M. Doering: Il est bon que vous posiez la question. Pour l'instant, nous ne sommes pas habilités à délivrer des reçus aux fins de l'impôt, mais la loi pourrait nous y autoriser.

Le sénateur Austin: Une telle disposition existe-t-elle dans le texte?